

Kasrem 083/Bdj Terima Audensi Ketua Koni dan Kormi Kota Malang

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.INFORMAN.ID

Sep 19, 2022 - 15:10



KOTA MALANG - Bertempat di ruang rapat Makorem 083/Bdj diadakan audiensi dengan Komite Olahraga dan Rekreasi Masyarakat Indonesia Kota Malang terkait dengan rencana pembentukan Organisasi Komite Olahraga dan Rekreasi Masyarakat Indonesia (Kormi) Kota Malang dan menggandeng Korem 083/Bdj dalam rangka ikut serta dalam kegiatan Olahraga dan rekreasi Masyarakat Wilayah kota Malang, Senin (19/09/2022).



Ketua Koni Kota Malang Ir. H. Edy Wahyono, M.M menyampaikan, Komite Olahraga dan Rekreasi Masyarakat Indonesia (Kormi) telah masuk dalam salah satu cabang olahraga di Koni yang bersifat Olahraga dan Rekreasi, Kormi mewadahi club-club olahraga dimasyarakat dan keberadaannya cukup banyak, baik club maupun perorangan.

Namun, sementara ini masih terus digali dan diwadahi untuk bisa tampil dalam kancah lomba baik tingkat provinsi maupun nasional. Oleh karena itu dengan dibentuknya Kormi akan mewadahi olahraga masyarakat dan menjadi nilai tambah dalam cabang olahraga", ucap Ir.H.Edy Wahyono, M.M

Lebih lanjut Wakil Ketua 1 Bidang Olahraga dan Rekreasi Koni (Kormi) Kota Malang mengungkapkan, berdasarkan rapat di Koni Provinsi Jatim secara aklamasi dinyatakan bahwa pada tahun depan 2023 Kota Malang direncanakan akan menjadi tuan rumah Penyelenggaraan Komite Olahraga dan Rekreasi Masyarakat Indonesia.

Sehingga waktu yang relatif masih ada untuk bisa di rencanakan dengan sebaik-baiknya, baik sarana prasarana, wilayah dan sosialisasinya. Berkaitan dengan hal tersebut Kormi Kota Malang mengarapkan, menggandeng Korem 083/Bdj untuk bersama-sama dalam menyukseskan ajang Komite Olahraga tahun depan", ucap Ir. H. Chusnul Hidayat, MBA (Wakil Ketua 1 Kormi)

Demikian juga disampaikan oleh Kasrem 083/Bdj, Letkol Inf Akhmad Juni Toa, S.E.,M. I.Pol menyambut baik rencana dan kerjasama Kormi dengan Korem 083/Bdj dalam memasyarakatkan olah raga dan rekreasi di Kota Malang. Hal ini sejalan dengan semangat Olahraga untuk menyehatkan masyarakat. Korem 083/Bdj akan berpartisipasi dan kolaborasi dalam bidang olahraga. Semoga Kormi Kota Malang semakin eksis dan kedepan akan menghasilkan club-club olahraga menuju tingkat Nasional", Ucap Kasrem

Hadir dalam Audensi antara lain, Kasrem 083/Bdj, Letkol Inf Akhmad Juni Toa, S.E, M. I.Pol, Kasiops Mayor Inf Galih Sakti, Kapenrem Mayor Arh Ciptadi, Kajasrem Kapten Inf Sugianto, Ketua Koni Kota Malang Ir. H.Edy Wahyono,M. M, Wakil Ketua 1 Kormi Ir. H. Chusnul Hidayat, MBA , Wakil Ketua 2, Sani S. Kisid, S.E dan Wakil Ketua 3 Syaikhudin, S. Sos. Sekretaris Umum H.RM. Achjadi, S.H dan Sekretaris Nurhadi. (Penrem 083/Bdj)